## 第3回広野町議会定例会

## 町長一般経過報告

## "幸せな帰町"復興・再生への道のり

平成30年第3回広野町議会定例会が9月11日から 14日までの会期で開催されました。一般質問を経て 議案審議がなされ、すべての議案が原案どおり可決 されました。

会期初日には、遠藤町長が第2回定例会(6月開 催)以降の町政経過報告を行いました。町民の皆さ んにお伝えしたいことがたくさん盛り込まれていま すので、主な内容の抜粋を掲載します。

を深めました。

アやマリーゴールド約7千本りの一環として花いっぱい運りの一環として花いっぱい運動を実施しました。約1500の一環として花いっぱい運動を実施しました。約150

くりの先駆者であるたつの市べき年に、童謡によるまちづ

および双葉地域の将来像など学術機関が一堂に会し、本町園の生徒、地域団体、行政・

パークギャラリーにおいて、 創造リサーチセンター主催に 創造リサーチセンター主催に なる第2回ふくしま学会が開 なる第2回ふくしま学会が開 なる第2回ふくしま学会が開 なる第2回ふくしまと、知 くしまから伝えたいこと、知

1 月 4 日 クギ

ヤ月

ーにおいて、



遠藤町長

厚生常任委員長と出席し交流会総務文教常任委員長、産業れた第72回按針祭に広野町議れた第10日、伊東市で開催さ

りる礼を申し述べましら、8月7日に神奈川県茅ヶ長、8月7日に神奈川県茅ヶ長、8月7日に神奈川県茅ヶ長、8月2日に宮崎市長とFF

G-

しました。

G

G

G

6

G

G

JR水戸支社と協定を締結

さ 職員派遣の御礼のため表敬訪問を実施(岐阜市長)

7月3日、自民党東日本大部長が来庁し、「復興支援体部長が来庁し、「復興支援体部長が来庁し、「復興支援体部長が来庁し、「復興支援体部長が来庁し、「復興支援体部の継続」他、14項目について要望しました。 年少女合唱団が、広野から生ました。祭典ではたつの市少ました。祭典ではたつの市少ました。

西口トイレ整備、西口広勝定」を締結しました。 勝定」を締結しました。 株式会社水戸支社と「広株式会社水戸支社と「広

ア支社と「広野駅によるでは、東日本旅客鉄道、東日本旅客鉄道、東田本旅客鉄道、東田本旅客鉄道、東田本旅客鉄道、東田本旅客鉄道、東田本旅客鉄道

バリアフリートイレ整備、

なります。

施するにあたり必要な協定と

敬老会で余興を楽しむ参加者

その他産業団地の整備に対する支援などを要望しました。 9月8日、Jヴィレッジ全天候型練習場のオープン記念 共典が行われ、サッカーグラウンドー面が入る規模の屋内ウンドー面が入る規模の屋内が、来賓の皆様にお披露目され、地元町長として祝辞を述べました。

は、9月4日から13日までのは、9月4日から13日までのおよび福島県立医大の協力の下、保健センターおよび地区集会所、7箇所において、塩集会所、7度所において、塩素会所、7度を開催します。
また、女性特有の疾病である「乳がん・子宮頸がん」のを開催します。
早期発見・早期治療を図るため、7月2日から10月3日のめ、7月2日から10月3日のから10月3日のの場所を設定し、広野町保健センターまたはいわき市の医療がんが、方質において実施していま

「金婚 を迎えられ

夫婦

表彰」

過ごしました。

また、

られた3組の当日は、は

を行いまし を行いまし

こども家庭課

であります助産師さんによるまた、今年度からの新規事業し、14名の参加がありました。 な保 い育 未就学り 児を対象とい雅園に通って 6 の 7 して

他の検診10人、合計668人他の検診10人、合計668人た方の受診機会として9月2 た方の受診機会として9月2

セブンイー弱者対策

)ん見守り便事ン・ジャパンと消を図るため、

どの

きめ

移動販売車による買物め細やかな見守りを実

7

19

独居の高齢者な

他の検診10人、合計6 養者特定健康診査67人 機関診査179人、対 の検診10人、合計6人

グループを開催しましまづくり計画」を策定ワー名の委員を委嘱し、広り計画

グループを開催しました。 りを目指す「広野町健康づくりを目指す「広野町健康づくりを目指す「広野町健康づくりかし」を策定するため、25 名の委員を委嘱し、広野町健康がくり計画」を策定するため、25 でき、住民の健康増進の推進、

康増進の推進、健康増進法に基

康福祉課

業等従事者用通勤バスの安全し、駅前通りにおける復興作全ネットワーク会議を開催7月30日、広野町安心・安 環境防災課



開園に向け進む工事(認定こども園)

しました。 の第2回目を8月7 児童館・2 ・日に開催

カションなど、楽しい一時を加の下、「ものまね」アトラいて開催し、沢山の方々の参いて開催し、沢山の方々の参明を会を町中央体育館にお野、リカラの場定を締結しました。

例年にない暑さのたと した。特に児童館において は、遊戯室に空調機の設置が なかったため、館長の適切な 指導の下、子どもたちの安全 指導の下、子どもたちの安全 がのため遊ぶ時間や水分補給な 8月に空調機2台を児童館東

9月4日、平木大作経済産の復興状況の視察のため来庁の復興状況の視察のため来庁されました。福島第一原発の汚染水浄化後に残る放射性物質トリチウムを含んだ水の処質トリチウムを含んだ水の処たに進めるよう求めました。その他産業団地の整備に対するの他産業団地の整備に対するに変えば、と思いる。

を実施しまれ

1]

な意見交換会

しました。

図りました。通知を行い、受診率の向上をの未受診者に対して受診勧奨

この検診結果に

つ きま

行っており、鉄骨組ましては、現在、大家によども園の数 ほぼ終了しまし、鉄路 鉄骨組, 本体工芸 一本 体工事 一様につ がをき

館に設置しました。

警報(土砂災害)および暴風た。9日午前3時17分に大雨号による警戒態勢をとりましる月8日午後5時、台風13



に対し協力をお願いしましついて会員である元請け各社ける適正な生活ゴミの分別に運転やゴミステーションにお

また、会議終了後には、役場前6号国道交差点において 受通事故防止のため作成した 交通事故防止のため作成した でも安全運転を呼びかけまし ても安全運転を呼びかけました。

ドライバーに安全運転を呼びかける関係者

7 広報ひろの 2018.11 No.567

避難所に自主避難された方は 整報(陸上)が発表されたことに伴い、被害を未然に防ぐ とに伴い、被害を未然に防ぐ とに伴い、被害を未然に防ぐ とに伴い、被害を未然に防ぐ とに伴い、被害を未然に防ぐ がには公民館に避難所を開設 しました。等平地区集会所の しました。等平地区集会所の